
【心身ともに成長した３年生部員５名からラストメッセージ！その３】 

《nickname : REINA second uniform NO.10 出身中学校：深谷市立上柴中学校》 

 

先日、無事引退しました。悔いなく終われて満足していま

す。 

私達が入部したての時は、人工芝の工事でまともに練習が

できなかったり、少人数での活動だったため試合がやりたく

てもできない状況にありました。だからこそ、後輩がたくさ

ん入ってきてくれた時は本当に嬉しかったです！２年生とな

って迎えた自分の代では本当にたくさんの思い出ができまし

た。１位トーナメントまで勝ち進んだ南部地区大会に向け、

夏の暑い日に練習した後にみんなで入ったプール。全学年で行けたソフト部ディズニー。その他にも帰り道

にアイスを買って食べたり大会後にお菓子を持ち寄ったり、何気ない日常が私にとっては本当に思い出深

く、どれも大切な宝物です。 

 優しい先輩と頼れる後輩と一緒にプレーができた私達の代は、本当に恵まれたと思います。 

 後輩のみんな、部活頑張ってください。ソフトボールを思いきり楽しんで！！応援しています🏁 

 そしてこれを見てる中学生のみなさん。市高の部活はどこも素晴らしいですが、ソフト部はまた別格です。

「どういうこと？」と不思議に思ったら、ぜひ一度自分の目で確かめに来てください。受験勉強応援してい

ます！！ 

 みんなの思い出を胸に、そしてソフトボールで学んだことも心に刻んでこれからどんなことにも挑戦し続

けていく自分でありたいです。そして、HIMARI、SERIHA、SAERA、RINA、いつもありがとう！今までもそし

てこれからも「ソフトボール」は私にとって人生で一番の「青春」です。ソフト大好き！！！本当にありが

とう！！                               《2023年6月掲載》 

 

“１年生の時の自己紹介文と画像です。”ホームページがリニューアルしたため、再掲！ 

 

 

《ソフトボール部に入部した理由》 

年中の頃からソフトボールを習い続けていて、高校でも続けたか

ったため、この高校を選びソフトボール部に入部しました。 

 

《入部を考えている中学生へのメッセージ》 

ソフトボールはチームプレーです。そのためチームメイトと協力す

ることで、それが勝利へとつながったり、仲が深まったりします。また

ソフトを通して礼儀や態度、先輩方との関わり方など、学べることは

沢山あります。 

私 た ち と 一 緒 に 、 新 し く な っ た 人 工 芝 の 上 で 部 活 動 を 楽 し み ま せ ん か 。                     

《2021年7月掲載》 



  

                            

 


